



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 EL UNIVERSAL	0	04/08/2022	LEGISLATIVO

## Ignacio Mier celebra elección interna de Morena: "granos negros en el arroz no la mancharon"



CIUDAD DE MÉXICO (ANTONIO LÓPEZ CRUZ).- El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, celebró la conclusión del proceso interno de su partido, en el que se eligió a las y los congresistas nacionales.

A través de su cuenta de Twitter, el legislador poblano sostuvo que "los granos negros en el arroz no mancharon la participación" en el ejercicio, del cual se registró la asistencia de más de tres millones de militantes y simpatizantes.

Este lunes, el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, descartó que el proceso interno haya quedado empañado por actos de violencia, los cuales, dijo, fueron aislados.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/ignacio-mier-celebra-eleccion-interna-de-morena-granos-negros-en-el-arroz-no-la-mancharon>